

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 30 de Junio de 2018.

La Comisión de Igualdad convoca una concentración contra las agresiones sexistas

EL AYUNTAMIENTO HACE UN LLAMAMIENTO «A VIVIR ESTOS DÍAS DE FIESTAS CON RESPETO»

[M. A. I.](#) IRUN. Sábado, 30 junio 2018, 00:15 El Ayuntamiento ha condenado los hechos que acabaron con el ingreso en prisión, el miércoles pasado, de un hombre de 47 años y vecino de Irun, como presunto autor de un delito de abusos sexuales. La Comisión de Igualdad, junto con las entidades participantes en la misma y otras asociaciones que trabajan por la igualdad entre hombres y mujeres, ha expresado su «rechazo unánime a todo tipo de abusos y a todas las agresiones que sufren las mujeres» y ha mostrado su solidaridad con las víctimas.

El Ayuntamiento se dirige a toda la ciudadanía de Irun «para que siga mostrando su rechazo y condena ante este tipo de hechos», y ha llamado «a vivir estos días de fiestas con respeto», así como a participar en una concentración de repulsa y condena que tendrá lugar mañana domingo a las 19.00 horas, en la plaza del Ensanche.

'Teléfono morado' Con el fin de prevenir agresiones derivadas de la violencia machista durante las fiestas de San Pedro y San Marcial y actuar rápidamente en caso de que se produzcan, el Consistorio y las asociaciones de mujeres han elaborado un documento, para el que han contado con la colaboración de establecimientos hosteleros de la ciudad.

Por otra parte, se ha puesto a disposición de la ciudadanía el 'Teléfono Morado' -607 070202-, en el que una entidad experta atiende a las personas que puedan ser objeto de violencia machista durante las fiestas. El servicio estará activado hasta este domingo durante 24 horas al día. Asimismo, se puede contactar con la Policía Local de Irun en el 092 o con SOS DEIAK en el 112.